

# 歯科治療と金属アレルギー

近年、歯科治療に使われる金属が原因と考えられるアレルギーが注目されています。

皮膚炎などの症状は、一般的に皮膚科や内科を受診します。そのためなかなか原因がわからず、症状に苦しむことになります。そうした人が、歯科治療の過程で、口の中の金属を外しセラミックなど金属以外のものに変えたとたん、症状が消えてしまうことがあります。

歯科治療に使われている金属の中には、私たちの体によくないことがわかっている金属も使われています。たとえば、銀色のアマルガムという金属や、合金に含まれるニッケルなどです。

また、お口の中は、唾液や歯垢によって金属が腐食し溶けて金属イオンとなりやすい環境にあります。そのため、お口の中の金属は、時間の経過とともに溶けてイオン化し、体内に取り込まれてアレルギーの原因となることもあります。



体とお口の健康を守るためにも、治療にはできるだけ体に優しい材料を選ばれるようお勧めします。そして、何より、詰め物やかぶせ物のないお口で過ごせるよう定期チェックとプロケアによる予防に努めましょう。

Hg
Ni
Pt
Au
Sb
Zn
Su
Po
Cr
Cd
Mn

# KOMIYA DENTAL NEWSLETTER

3月号

3月です。春です。3月は、卒園、卒業の季節。こみや歯科医院からも数名が旅立ちます。それに併せて、新人を募集、採用し、早く仕事を覚えてもらうよう研修も始まります。バタバタする事もあるかと思いますが、なにとぞよろしくお願ひ致します。

院長も、歯科医師会、学校歯科医会、日大同窓会の総会などで、夜も飛び回っている毎日です。急な電話などで席を外す事もあるかと思いますが、ご勘弁下さい。まだまだ、風邪、インフルエンザも流行っているようです。花粉症も本番を迎えました。ご自愛下さい。

急な予定でキャンセルされる場合は、少しでも早い時間にご連絡下さい。ご予約の時間を過ぎてからのお電話では、他の方をお呼びするとか、前の方を延長して診療するとかの対応が出来ません。

保険診療で予約時間を守るのをモットーとしている当医院では、大変困ってしまいます。ご協力をお願いします。

毎月保険証の提示に御協力頂きありがとうございます。  
このニュースレターは当院のオリジナルで毎月発行しています。



- ・3月は変更ありません
- ・4月18日（土）学会出席のため休診します

□ こみや歯科 ☎ 03-5699-8888

〒125-0041 葛飾区東金町1-45-2 ハヤシ駅前ビル2F  
「インターネット予約確認サービス URL」 <http://www.dent-s.net/komiya/>  
ホームページアドレス <http://www.wahaha.gr.jp> E-mail [dental@wahaha.gr.jp](mailto:dental@wahaha.gr.jp)